
本日のランチ

①地区より依頼がありましたクラブ行動計画推進リーダー
に山田晃君を選任致しました。

②当クラブ育英奨学生の書類審査の合格者２名、本日４時
より最終面接の予定です。

③第５分区ガバナー補佐よりＩＭの案内が届きました。３
月16日（日）ベラヴィータで行われます。

④２月に行う給食センターでの移動例会の出欠確認を回覧
します。

⑤来週26日と1月２日は休会となります。新年初例会は
１月９日になりますのでお間違えの無いように。

幹事報告 古池好幸 幹事

出席報告 戸谷直樹 委員

『ロータリーの友』の解説 髙橋和朗

会長の時間 金井康二 会長

　皆さん、こんにちは。最近のテレビや新聞、そしてネッ
ト上に聞き慣れない犯罪のニュースが見られます。闇バイ
トやロマンス詐欺、トー横（新宿歌舞伎町の新宿ＴＯＨＯ
ビル／旧コマ劇場）界隈にたむろする若者たちなどがあり
ます。
　少し前では思いつかないような犯罪が起きています。こ
んな難しい事を考える事が出来るのなら、良い事に使えば
いいのにと思いますが、人はそんな簡単ではないようですね。
そして、このような記事を見て二十歳頃の自分を思い出し
ました。
　その頃仲間と新宿で時間を忘れて遊び、気が付いたら電
車もなく、朝までコマ劇の前の映画館で何度か朝まで過ご
した事がありました。
　同じような経験をした人はこの中には沢山いると思いま
す。その当時上映していた映画は主に、高倉健の仁侠映画
や、渥美清の寅さん映画が多かったと記憶しています。高
倉健の映画ではクライマックスになると、高倉健が「死ん
でもらいます！」と決め台詞を言います。館内からは「い
よ！　健さん！」や「待ってました！」など観客から掛け
声があります。寅さんの映画では様々な口上があり、例え
ば「結構毛だらけ、猫灰だらけ、お尻のまわりは〇〇だらけ」
など、この場で言うと汚い言葉としか思われませんが、館
内では口上が出ると必ず爆笑に包まれていました。そして
必ず途中で疲れてしまい眠ってしまいます。始発が出る頃
映画館から出た朝の新宿は、昨夜のきらびやかな賑わいと
は違い、ゴミは散乱し、街はシーンとして別の世界のよう
でした。
　昔ののどかな時代の話をさせていただきましたが、これ
から年末にかけて慌ただしい日が続きます。犯罪者は休む
ことなく、私たちの隙を狙っています。又、交通事故にも
気を付けたいですね。
　皆様も今一度気を引き締め、良いお年をお迎え下さい。
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クラブ年次総会

沼田中央ロータリークラブ

スマイルＢＯＸ報告 小林若葉 委員

金井 康二・古池 好幸
①クラブ管理・運営委員会の皆さん、大変に楽しいクリス

マス家族会をありがとうございました。クリスマスツリ
ー、トナカイ、変なサンタクロース達、そしてかわいい
ミニヨンも会場を盛り上げてくれました。又、ムジカ・
ア・ラ・カルテの皆さん、素敵な歌声ありがとうござい
ました。そして上手に会場を笑いで盛り上げてくれた会
員の皆様に感謝を申し上げます。

②今日の例会は大切なクラブ年次総会です。茂木清七エレ
クト、宜しくお願い致します。

小澤 博之
　先週のクリスマス家族会はご参加頂きまして誠にありが
とうございました。沼田中央よしもと演芸クラブの着ぐる
み隊はいかがだったでしょうか？　お世話になりました。

会　長／茂木清七
会長エレクト／石坂一男
副会長／原澤ふじ子
幹　事／小澤博之
会　計／赤井幸夫
ＳＡＡ／小林若葉
直前会長／金井康二
長期戦略／武井順一
クラブ会員組織強化／髙橋和朗
公共イメージ／島田崇弘
クラブ管理・運営／関美津男
奉仕プロジェクト／齋藤　豊
ロータリー財団／木村修洋
米山記念奨学／武井正男
副幹事／小林信広

次年度の役員・理事の指名がされ、次の通り承認されました。

髙橋 昭紀
①会長・幹事さんには毎回充実した例会を開いて頂き、あ

りがとうございました。後半も楽しみにしております。
②妻への誕生日のお花ありがとうございます。
宮田 美行
　金井会長・古池幹事、半年終わりお疲れ様でした。茂木
エレクト・小澤副幹事、次年度スタッフの発表楽しみです。
茂木 清七
　本日の年次総会では、次年度の委員長さんの発表をしま
す。公務の為早退させて頂きます。
小曽根 一雄
　故津久井茂さんのご家族に感謝です。クリスマス会でお
いしい白菜ありがとうございます。茂さんを思い出しなが
ら頂きました。
柗井 千恵子
　初めてのクリスマス会、娘と孫達と沼田中央ＲＣの皆さ
んと一緒に過ごせて楽しかったです。佳代さん達の素晴ら
しい演奏、大きなブーツのプレゼント、素敵なお花、ビン
ゴゲーム、美味しいケーキ。会長・幹事を始め、クラブ管
理・運営委員会の皆さん、大変ありがとうございました。


